

district de Joliette. Sa femme est de deux à trois ans plus âgée que lui. De leur mariage naquirent cinq enfants, trois garçons et deux filles. L'aîné des garçons, âgé de 20 ans, demeure à St. Albans, Vermont, et les autres demeurent à Suncook, avec leur mère. Cinq ou six ans après son mariage, il alla demeurer à Chertsey, dans le même district.

Jusqu'à cette époque, il avait la réputation d'être bon époux et bon père, mais, pendant son séjour à Chertsey, il contracta de mauvaises habitudes, se lia avec les compagnies les plus viles et les plus méprisables, se montra dur pour sa femme et lui fit subir les plus mauvais traitements. Au bout de quatre à cinq ans, il alla se fixer à St. Ambroise de Kildare, où il demeura environ un an. De là il déménagea à Ste. Béatrice, où il demeura trois ou quatre ans. C'est à ce dernier endroit qu'il viola Julienne Rousse, la sœur de sa femme, qu'il laissa pour morte dans un champ en 1871. Il fut arrêté pour son crime, mais il terrassa l'officier qui avait opéré l'arrestation et se sauva dans les bois où il ne put être trouvé. Il parvint à se sauver aux Etats-Unis et retourna au Canada au bout de trois semaines, mais, voyant qu'il serait peu sûr pour lui d'y rester, il revint aux Etats-Unis où il demeura jusqu'au 29 septembre 1871, époque à laquelle il alla chercher sa famille qui était restée au Canada, et l'amena à St. Albans.

Au mois de mai 1872, il retourna à Ste. Béatrice et fut soupçonné d'avoir mis le feu à une grange appartenant à un homme qui avait contribué à le faire arrêter. La grange et tout son contenu, 11 têtes de bétail et 11 moutons, furent consumés.